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[ opinión editorial ]

El PSOE de Aranjuez inició el 
pasado lunes las Jornadas 
Municipalistas, una serie de 
charlas que ayudarán a ter-
minar de perfilar el programa 
electoral con el que los So-
cialistas ribereños, con Óscar 
Blanco como candidato a la 
alcaldía, nos presentaremos 
a las Elecciones Municipales 
del próximo 28 de mayo. 

Enma López, concejala del 
PSOE en el Ayuntamiento de 
Madrid y especialista en Eco-
nomía y Hacienda, abrió las 
ponencias para hablar de 
Desarrollo Económico y Pre-
supuestos Participativos, 
porque precisamente esta 
palabra: participación se ha 
convertido en algo funda-
mental para el desarrollo del 
proyecto de Blanco para esta 
ciudad. 

Óscar Blanco entiende que 
la participación de vecinos y 
vecinas, colectivos, asocia-
ciones, clubes deportivos o 
agentes sociales es el eje 
sobre el que tiene que girar el 
presente y el futuro de Aran-
juez, y por eso lleva meses 
reuniéndose con muchos co-
lectivos y por eso se han or-
ganizado estas jornadas 
municipalistas, porque para 
nuestro candidato es muy 
importante conocer las sen-
sibilidades de la gente, saber 
cuáles son sus prioridades, 
para recogerlas y darles ca-
bida en un proyecto que va a 
basarse en el desarrollo eco-
nómico, las inversiones, el 
medio ambiente, las sosteni-
bilidad, la cultura, la innova-
ción y modernización de la 
administración, el deporte o 
las políticas sociales. 

Precisamente éstas últi-
mas, las políticas sociales, 
requieren de una atención 

preferente, porque Aranjuez 
es el municipio de toda Es-
paña que menos invierte por 
habitante en este tipo de ac-
ciones, con un gasto medio 
de 30 euros que el Partido 
Socialista va a incrementar 
hasta llegar, al menos, a los 
50 euros por habitante para 
crear un escudo social en el 
que cualquier persona, cual-
quier familia se sientan prote-
gidas y puedan acceder a las 
ayudas que necesiten. 

Aranjuez lleva cuatro años 
paralizada, con una gestión 
de María José Martínez que 
no solo no ha avanzado si no 
que ha retrocedido respecto 
a un proyecto que el Partido 
Socialista inició en la pasada 
legislatura y que el Partido 
Popular ha desechado. Tene-
mos una ciudad sucia, sin 
mantenimiento, sin inversio-
nes, sin participación vecinal. 
Por eso, nuestro candidato 
pretende otorgar el protago-
nismo que merecen los veci-
nos y vecinas,  

Esta ciudad tiene que cre-
cer y desarrollarse, y una de 
las principales premisas es 
que los proyectos de ciudad 
no se paralicen, algo muy ha-
bitual cuando el Partido Po-
pular llega a la Alcaldía. 
Óscar Blanco ha adquirido el 
compromiso de terminar con 
la permanente situación de 
que los proyectos no tengan 
continuidad cuando haya un 
cambio de gobierno, y para 
eso es fundamental recupe-
rar el Consejo de Ciudad que 
puso en marcha el PSOE 
hace algunas legislaturas. Es 
importante que existan unos 
laboratorios ciudadanos que 
puedan aportar ideas y pro-
poner proyectos a desarro-
llar. 

Por otro lado, el Partido Po-
pular de María José Martínez 
lleva corroborando un ejerci-
cio de abandono de la ciudad 
durante toda la legislatura. El 
municipio está sucio, mal 
mantenido… y es esencial 
poner la ciudad en decoro 
para que turistas e, incluso, 
emprendedores tengan 
ganas de venir, de pernoctar, 
de invertir. Es necesario inver-
tir en el servicio de limpieza, 
contratando a más trabajado-
res que puedan cubrir todas 
las zonas de la ciudad y con-
tar con un plan de manteni-
miento anual. Aranjuez 
dispone para ello de los in-
gresos por el aumento de los 
Tributos del Estado, que su-
pone que la ciudad cuente 
con 3,5 millones de euros 
que, en la actualidad, no 
están presupuestados ante la 
incapacidad del Gobierno del 
partido Popular de elaborar 
un nuevo presupuesto. 

También el sector industrial 
es importante y, lamentable-
mente, hace años que la in-
dustria ha ido perdiendo 
relevancia. Para impulsar 
este sector es necesario que, 
al poco suelo industrial del 
que se dispones, se le aporte 
un valor añadido con res-
pecto a nuestros competido-
res en entorno, haciendo una 
apuesta clara por la innova-
ción para que esos espacios 
tengan ese valor añadido tan 
necesario. 

El Partido Socialista y 
Óscar Blanco tienen un pro-
yecto de ciudad, un pro-
grama que ayudará a que 
Aranjuez se desarrolle en el 
sentido que necesita. Aran-
juez sí tiene futuro y los So-
cialistas lo vamos a 
demostrar.

Sí, hay futuro
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[ jornadas municipalistas ]

El PSOE de Aranjuez co-
menzó el pasado lunes las 
Jornadas Municipalistas 
con una ponencia sobre 
Desarrollo Económico y 
Presupuestos Participativos 
en la que intervinieron el 
candidato del PSOE a la Al-
caldía de Aranjuez, Óscar 
Blanco, y la concejala so-
cialista en el Ayuntamiento 
de Madrid, Enma López, 
responsable de Economía y 
Hacienda en el grupo muni-
cipal. 

El objetivo de estas jorna-
das es conocer la perspec-
tiva de los ponentes en las 
diferentes materias en las 
que se van a centrar las 
charlas y recoger las suge-
rencias y aportaciones de 
los asistentes para terminar 
de elaborar un programa 
electoral plural y participa-
tivo. 

El Secretario General del 
PSOE de Aranjuez y candi-
dato a la Alcaldía, Óscar 
Blanco, ha subrayado “la 
importancia de estas jorna-
das, porque vamos a contar 
con el punto de vista de es-
pecialistas, en este caso en 

Economía y Hacienda con 
la presencia de López, y 
también reunir una serie de 
propuestas de la militancia 
y sociedad civil que, sin 
duda, nos van a enriquecer 
el proyecto que tenemos 
para esta ciudad”. 

Sobre el proyecto Socia-
lista para Aranjuez, Blanco 
expresó que “entendemos 
que es fundamental que el 
proyecto gire en torno al 
mantenimiento que la ciu-
dad necesita y también en 
aumentar el gasto social, y 
lo primero que tenemos 
que desterrar es esa afirma-
ción que dice que como el 
Ayuntamiento tiene deuda 
no se puede hacer nada 
porque, entre otras cosas, a 
Aranjuez ha llegado un au-
mento de los Tributos de 
Estado que nos va a permi-
tir afrontar muchos de 
nuestros proyectos, porque 
lo que esto supone es que 
a esta ciudad le lleguen 3,5 
millones de euros más al 
año y que no están inclui-
dos dentro de los presu-
puestos actuales”. 

Para el candidato Socia-

lista “es básico invertir en 
políticas sociales para salir 
de esa lista negra en la que 
estamos, siendo el peor 
municipio de toda España 
en este aspecto, con un 
gasto medio por habitante 
de 31.1 euros y que preten-
demos aumentar hasta lle-
gar, al menos, a los 52 
euros”. 

También incidió Blanco 
en el mantenimiento de la 
ciudad. “Es imprescindible, 
y así lo hemos dicho en rei-
teradas ocasiones, llegar al 
menos a 40 personas en el 
servicio de limpieza para 
cubrir todas las zonas de la 
ciudad, como imprescindi-
ble es contar con un man-
tenimiento anual de calles y 
aceras, con un plan de as-
faltado anual, ya que somos 
uno de los pocos ayunta-
mientos que no tiene lici-
tado un plan en este 
sentido”. 

Uno de los aspectos en 
los que se va a basar el pro-
grama electoral “es en re-
cuperar la iniciativa de los 
ciudadanos, para lo que es 
fundamental transitar hacia 

modelos más participativos 
como el Consejo de Ciu-
dad, una iniciativa que re-
glamentó y puso en marcha 
el PSOE hace varias legis-
laturas, y que coordinaba 
todos los consejos secto-
riales de participación y que 
cada año decidía los ele-
mentos fundamentales de 
la acción política del Go-
bierno municipal”. 

Para Blanco, “este mo-
delo, que fue innovador, es 
recuperable buscando un 
nuevo impulso, dando una 
vuelta de tuerca más a la 
participación ciudadana, 
con la organización de la-
boratorios ciudadanos que 
se pueden articular entorno 
a políticas sectoriales o a 
programas concretos en los 
que los ciudadanos puedan 
decidir sobre estas cuestio-
nes o expresen sus priori-
dades en las inversiones 
que llegan desde los Planes 
Regionales de Inversión 
mediante el voto”. 

Uno de los problemas 
que históricamente ha te-

nido Aranjuez “es que, cada 
vez que hay un cambio de 
gobierno, particularmente 
cuando entra a la Alcaldía el 
Partido Popular, los proyec-
tos del anterior gobierno se 
paralizan y se vuelve a partir 
de cero, impidiendo que la 
ciudad avance al ritmo que 
debería avanzar. La única 
forma de solucionar esta si-
tuación es elaborando pro-
yectos de ciudad a largo 
plazo junto con los vecinos 
y vecinas, para que go-
bierne quien gobierno se 
vea en la obligación de lle-
varlo a cabo. Además, esta 
es la mejor fórmula para 
poder chequear si se ha 
cumplido o no con los ob-
jetivos. Y para que sea una 
realidad inmediata, me 
comprometo a comenzar 
este diseño antes de que fi-
nalice 2023”. 

Por último, sobre el desa-
rrollo económico de la ciu-
dad, Blanco mantiene que 
“la actividad económica de 
Aranjuez no se basa, la-
mentablemente, como 

hace años en la industria. 
Para impulsar este sector 
es necesario que, al poco 
suelo industrial del que dis-
ponemos, le aportemos 
valor añadido con respecto 
a nuestros competidores en 
entorno, haciendo una 
apuesta clara por la innova-
ción para que esos espa-
cios tengan ese valor 
añadido que necesitamos”. 
En este sentido Blanco se 
comprometió a presentar, 
en un breve espacio de 
tiempo, una iniciativa que 
permita impulsar este sec-
tor en nuestra ciudad. 

El candidato socialista fi-
nalizó el acto “animando a 
la participación en las pró-
ximas jornadas que vamos 
a celebrar ya que siempre 
son enriquecedoras las pro-
puestas o sugerencias que 
nos puedan aportar para 
elaborar un proyecto que 
será de los Socialistas pero 
pensado en mejorar el bie-
nestar de los ciudadanos y 
ciudadanas de este munici-
pio”. 

Óscar Blanco afirma que el PSOE  
de Aranjuez terminará con la  

permanente situación de que los 
proyectos no tengan continuidad 

con los cambios de gobierno
Óscar Blanco: “La única forma de solucionar esta situación es 

elaborando proyectos de ciudad a largo plazo, junto con los 
vecinos y vecinas, para que gobierne quien gobierno se vea en 
la obligación de llevarlo a cabo. Además, esta es la mejor fór-

mula para poder chequear si se ha cumplido o no con los obje-
tivos. Y para que sea una realidad inmediata, me comprometo 

a comenzar este diseño antes de que finalice 2023”. 
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[ jornadas municipalistas ]
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[ pleno ] [ pleno ]

El pasado 2 de febrero, se 
ponían en contacto con el 
Grupo Municipal Socialista 
padres y madres de alumnos 
del CPEE ‘Príncipe de Astu-
rias’, preocupados por la si-
tuación en la que se 
encuentra el centro al que 
asisten sus hijos e hijas y 
planteaban una serie de ne-
cesidades para mejorar el 
deterioro del entorno educa-
tivo, prevenir posibles acci-
dentes y garantizarles su 
seguridad y calidad en los 
desplazamientos y en sus 
ratos de tiempo libre.  

Ante esta circunstancia, el 
PSOE ha registrado una pro-
puesta para el pleno del pre-
sente mes, que sea celebrará 
la próxima semana, en la que 
pide que se mejoren las in-
fraestructuras del centro. 

La propuesta solicita, por 
una parte, que el Gobierno 
municipal recoja las necesi-
dades que han trasladado los 
padres y madres de alumnos 
y alumnas y proceda a reali-
zar el mantenimiento necesa-
rio para garantizar el libre 
acceso del alumnado. Tam-
bién que se proceda al tras-
lado de la colonia de gatos 
existente en el centro a un 
entorno más seguro para la 

correcta convivencia entre 
vecinos, alumnos y felinos y 
que se traslade al gobierno 
regional la necesidad urgente 
del descenso de número de 
alumnos en el centro, do-
tando de nuevos recursos en 
el área territorial Sur.  

La concejala Socialista 
Laura Hernández ha seña-
lado que “para que un centro 
de estas características esté 
verdaderamente adaptado a 
las necesidades de su alum-
nado, se debe garantizar que 
todos los alumnos y alumnas 
tengan, además del acceso a 
una educación de calidad en 
igualdad de oportunidades, 
que se cumpla el articulado 
de la Convención Internacio-
nal sobre los Derechos de las 
Personas con Discapacidad, 
aprobado por la Asamblea 
General de Naciones Unidas 
el 13 de diciembre de 2006 y 
ratificado por el Gobierno de 
España el 3 de diciembre de 
2007, y en cumplimiento del 
cuarto Objetivo de Desarrollo 
Sostenible de la Agenda 
2030”.  

Hernández ha recordado 
que “en su texto se señala 
que para que las personas 
con discapacidad, en este 
caso niños y niñas, puedan 

vivir de forma independiente 
y participar plenamente en 
todos los aspectos de la 
vida, se adoptarán las medi-
das pertinentes para asegu-
rarles el acceso en igualdad 
de condiciones al entorno fí-
sico, el transporte y a otros 
servicios e instalaciones 
abiertos al público o de uso 
público, eliminando los obs-
táculos y barreras exteriores 
e interiores, en el caso que 
nos ocupa, su centro educa-
tivo”. 

La edil socialista sostiene 
que "otro de los problemas 
que sufre el centro es la co-
lonia de gatos que hay dentro 
y que suponen un gran riesgo 
para estos niños y niñas con 
necesidades educativas es-
peciales. Ya en 2016, el Go-
bierno municipal Socialista 
procedió a la retirada de la 
colonia una vez que el Se-
prona confirmó que los ani-
males no podían estar dentro 
del colegio y que ya no esta-
ban los felinos en el centro. 
Pero la colonia ha vuelto, al 
colocarse un espacio para 
gatos a escasos metros del 
centro que, por otra parte y 
según nos han trasladado los 
vecinos del barrio, genera 
problemas de convivencia”.

El PSOE presentará una propuesta 
al Pleno para que se mejoren la 

 infraestructuras del centro de Educación 
Especial Príncipe de Asturias

Laura Hernández “Laura Hernández: “para que un centro de estas 
características esté verdaderamente adaptado a las necesidades de 
su alumnado, se debe garantizar que todos los alumnos y alumnas 
tengan, además del acceso a una educación de calidad en igualdad 

de oportunidades, que se cumpla el articulado de la Convención Inter-
nacional sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad”.”. 
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[ pleno ] [ pleno ]

El grupo municipal Socialista 
presentará una propuesta al 
Pleno de la Corporación, que 
se celebrará la próxima se-
mana, para solicitar al Consor-
cio de Transportes de la 
Comunidad de Madrid que se 
refuercen las líneas de auto-
buses interurbanos entre 
Aranjuez y Madrid, de manera 
temporal, ante los problemas 
que se están produciendo en 
la C3 de Cercanías. 

Concretamente, la pro-
puesta pide solicitar a ADIF 
que solucione las incidencias 
que se están produciendo en 
la linea C3 de Cercanías, a la 
mayor brevedad posible, 
adoptando tantas medidas 
sean necesarias para reducir 
los problemas que se vienen 
originando a diario en dicha 
línea y, por otro lado, solicitar 
al Consorcio de Transportes 
de la Comunidad de Madrid 
que, de manera temporal y 
hasta que se pudiera norma-
lizar las incidencias en la 
linea C3 de Cercanías, pro-
ceda a reforzar las lineas de 

autobuses en nuestra ciudad 
en horas punta, tanto para la 
salida como para el regreso 
en los horarios habituales, 
dotando de más vehículos en 
dichos horarios y en las para-
das habituales.  

El concejal Socialista José 
María Cermeño ha expresado 
que “el pasado 10 de marzo, 
nuestro portavoz y Secretario 
General de la agrupación So-
cialista de Aranjuez, Óscar 
Blanco, se dirigió mediante 
carta a la presidenta de ADIF, 
María Luisa Domínguez, para 
solicitarle, ante los proble-
mas que se están suce-
diendo por las obras de 
mejora que se están llevando 
a cabo en las lineas de Cer-
canías y que, especialmente, 
están afectando de manera 
directa a cientos de vecinos 
de nuestra ciudad, celeridad 
en las obras y alternativas 
que palíen de algún modo las 
incidencias que se están pro-
duciendo, especialmente en 
la linea C3, que es la linea 
que diariamente utilizan los 

vecinos de Aranjuez”. 
Ante esta situación, el edil 

sostiene que una de las me-
didas, para paliar de manera 
temporal estos problemas, 
“sería aumentar el número de 
autobuses de las líneas inter-
urbanas, que se gestionan a 
través del Consorcio de 
Transportes de la Comunidad 
de Madrid, y que en nuestra 
ciudad tiene también un alto 
número de usuarios, que uti-
lizan este servicio a diario y 
que, derivado de los proble-
mas que se están produ-
ciendo en la linea de 
Cercanías de RENFE, están 
viéndose también afectadas, 
saturándose en las horas 
punta teniendo que dejar en 
tierra a muchos usuarios”. 

Para Cermeño, "reforzar las 
lineas de autobuses inter-
urbanos en horas punta ayu-
daría mucho a minimizar los 
problemas que padecen a 
diario cientos de vecinos de 
nuestra localidad y de nues-
tro entorno, que necesitan 
del transporte publico y que, 

ante estas reiteradas inciden-
cias y ante la falta de más au-
tobuses en ciertas horas 
punta, se ven obligados a 
tener que utilizar el vehículo 
propio para acudir a sus 
puestos de trabajo o a cual-
quier otra actividad que ten-
gan que desarrollar”. 

El concejal mantiene que 

“es necesario trabajar para 
que, desde nuestro ámbito 
municipal, busquemos fór-
mulas alternativas y solucio-
nes, aunque sea de manera 
temporal, para resolver el 
grave problema de comuni-
cación que estamos su-
friendo en nuestra ciudad 
con respecto al transporte 

publico, independientemente 
de quién sea la competencia 
de la gestión. Lo importante 
es acudir a todas ellas para 
exigirles que cumplan con las 
necesidades de nuestros 
conciudadanos y pedirles 
que adopten las medidas ne-
cesarias para cubrir dichas 
necesidades”.

El grupo municipal Socialista 
ha registrado un ruego es-
crito para el próximo Pleno 
municipal, dirigido a la dele-
gada de Movilidad, para que 
se proceda a adaptar, dentro 
de los parámetros de accesi-
bilidad, las plazas de aparca-
mientos reservadas a 
personas con movilidad re-
ducida para que puedan ac-
ceder a sus viviendas 

El ruego, en concreto, ex-
presa que “en las zonas re-
servadas a personas con 
movilidad reducida, se pro-
ceda a dar las instrucciones 
pertinentes para que se faci-
lite el acceso a sus entornos 
habituales, procediendo si 
fuese necesario al rebaje de 
aceras o cualquier otro pro-

cedimiento que permita ac-
ceder a las aceras de forma 
segura, sin tener que recorrer 
distancias considerables por 
la carretera hasta el paso de 
cebra mas cercano”.  

El concejal Socialista José 
María Cermeño, ha señalado 
que “nos ha llegado una de-
nuncia relacionada con las 
dificultades que se encuen-
tra, en este caso, una vecina 
que tiene reserva de plaza de 
aparcamiento en la calle Juan 
Bautista de Toledo, 20, al ser 
una persona con movilidad 
reducida teniendo que utili-
zar, en este caso, silla de rue-
das, y que a pesar de tener 
reservado el espacio para 
poder aparcar cerca de su 
domicilio, se encuentra con 
la imposibilidad de poder ac-
ceder al bloque de viviendas 
donde tiene su domicilio 
desde dicha plaza ,ya que es 
materialmente imposible al 
no existir ningún tipo de re-
baje en la acera, ni en las in-
mediaciones de dicha plaza, 

por lo que se ve obligada a 
tener que desplazarse al 
paso de cebra mas cercano 
para poder acceder a la 
acera que da acceso a su vi-
vienda, teniendo que recorrer 
un tramo de calle bastante 
considerable hasta el paso 
de cebra, y, teniendo que 
transitar por la carretera con 
el consiguiente peligro para 
ella”. 

Cermeño ha recordado que 
la normativa para PMR Art.4 
expresa que “Las plazas 
PMR deberán ubicarse lo 
más próximas posible a los 
puntos de cruce entre los iti-
nerarios peatonales accesi-
bles y los itinerarios 
vehiculares. Preferentemente 
ira localizado en superficies 
horizontales o de escasa 
pendiente. De esta forma se 
garantiza el acceso desde la 
zona de transferencia hasta 
el itinerario peatonal accesi-
ble, de forma autónoma, 
exenta de obstáculos y se-
gura”.

El PSOE presentará una propuesta para 
solicitar al Consorcio de Transportes que 

se refuercen las líneas de autobuses 
interurbanos entre Aranjuez y Madrid 

de manera temporal

El PSOE registra un ruego al Pleno para 
que se proceda a adaptar las 

plazas de aparcamiento reservadas a  
 personas con movilidad reducida para 

que puedan acceder a sus viviendas

José María Cermeño “reforzar las lineas de autobuses interurbanos 
en horas punta ayudaría mucho a minimizar los problemas que pade-
cen a diario cientos de vecinos de nuestra localidad y de nuestro en-

torno, que necesitan del transporte publico y que, ante estas 
reiteradas incidencias y ante la falta de más autobuses en ciertas 

horas punta, se ven obligados a tener que utilizar el vehículo propio 
para acudir a sus puestos de trabajo o a cualquier otra actividad que 

tengan que desarrollar”. 
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[ fotodenuncia ] [ fotodenuncia ]

Encontrar un espacio público en 
Aranjuez, sea del uso que sea, que 
no haya sucumbido al deterioro en 
la presente legislatura bajo el man-
dato del María José Martínez es 
bastante complicado.  

Esta semana, en nuestra fotode-
nuncia mostramos un lugar que de-
bería de tener especial atención, 
“debido a su importancia económica 
para la ciudad y donde la actividad 
es el mayor elemento dinamizador”, 
ha señalado el concejal socialista 
José María Cermeño, que afirma 
que “es otro espacio desatendido 
por el gobierno del Partido Popular, 
un espacio que ha dejado, también, 
abandonado”. 

Cermeño se ha referido al Polí-
gono Industrial Gonzalo Chacón, 
“único polígono industrial que tene-
mos en nuestra localidad y que de 
unos años a esta parte ha visto 
como se ha incrementado, de ma-
nera exponencial, la actividad eco-
nómica más allá del ámbito 
profesional, ofreciendo además ser-
vicios dirigidos a la población en el 
ámbito de  la alimentación,, entre 
otros y que son frecuentados diaria-
mente por cientos de vecinos y ve-
cinas de nuestra ciudad y por 
ciudadanos de localidades limítro-
fes, principalmente de Castilla-La 
Mancha”. 

“Que la carta de presentación para 
hacer atractivo el desplazamiento a 
este polígono sea un lugar absoluta-
mente abandonado, en cuanto a su 
limpieza y mantenimiento, es el ver-
dadero compromiso que este Go-
bierno de María José Martínez tiene 
con quienes allí están instalados y 
con quienes se desplazan para 
hacer uso de los diferentes servi-
cios”. 

Para el edil socialista “es una ver-
dadera vergüenza poder observar 
durante el día, con solo darse una 

vuelta por los viales y por las aceras 
de todas y cada una de sus calles, 
ver la falta de iluminación, donde 
más del 80% de los puntos de luz o 
farolas llevan fundidas meses, sin re-
ponerse, convirtiéndose cuando cae 
la noche un lugar oscuro, lúgubre y 
peligroso; y también el grave dete-
rioro de todas las zonas es evidente, 
y nada apunta a que a estas alturas 
pueda mejorar dada la incapacidad 
y falta de interés de el Gobierno mu-
nicipal del Partido Popular”. 

“Quizás este asunto pueda pare-
cer una cuestión menor y parezca 
algo que solamente es una cuestión 
de imagen pero, en este caso, esta-
mos hablando de la importancia que 
tienen los espacios comerciales e in-
dustriales, ya que de cómo sean los 
lugares donde están ubicados y sus 
entornos depende también que sea 
atractivo comprar o consumir cual-
quiera de los servicios que ofrecen”. 

Para Cermeño, “un polígono in-
dustrial como el Gonzalo Chacón, 
en las condiciones que a día de hoy 
se encuentra, no invita a querer acu-
dir a no ser que sea absolutamente 
imprescindible y obligatorio para 
quienes requieren de los diferentes 
servicios, por no hablar de quienes 
quieran instalarse para desarrollar 
cualquier tipo de actividad econó-
mica, porque a lo que invita el citado 
polígono es a huir a otros lugares 
donde hacer negocio, ya que la ima-
gen es desoladora”. 

El concejal ha reiterado “la nece-
sidad que tiene esta ciudad de un 
gobierno distinto al que hemos es-
tado padeciendo estos últimos cua-
tro años, porque esta ciudad 
necesita desplazar de la gestión, de 
manera urgente, a un Gobierno ne-
fasto, algo que debería servir como 
ejemplo para que nunca más políti-
cos de este nivel puedan volver a 
gobernar esta ciudad”.

Lamentable estado del Polígono 
Industrial Gonzalo Chacón
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